
Compte rendu de la réunion sur le COVID-19 du 9 avril 2020

Nous avons eu une réunion avec la direction à 14h45.

Dans la DDFIP 34, il a été recensé 22 collègues en suspicion dont 6 positifs et 7 en quatorzaine.
Les collègues positifs iraient bien, mais nombre de nos collègues ont des proches malades voire
en réanimation.

Les sujets abordés :

–     RH/LOGISTIQUE     :

Au journal officiel hier, a été publié le versement de frais de repas pour les agents privés de 
restauration collective durant le confinement.
Les modalités pratiques sont en cours d’études aux RH, et un mail sera envoyé aux agents 
concernés (FDD serait privilégié).

Le directeur a rappelé que les parents d’enfants de moins de 16 ans restaient en ASA et ne devaient 
en aucun cas être rappelés pour venir travailler sur site.
Si des collègues avaient quand même la volonté de venir travailler, il devait confirmer par écrit que 
c’était leur souhait.

Une commande de plexiglas a été faite au niveau local, car la commande nationale n’est pas 
suffisante.

Il a été demandé aux responsables des sites les plus importants de faire un point sur le ménage, car 
le prestataire pouvait avoir diminué sa main d’œuvre.
À cet effet, il peut être envisagé la neutralisation de certains sanitaires pour optimiser le nettoyage.

–     CAMPAGNE IR     :

La direction a annoncé qu ‘elle ferait une communication importante au niveau des médias locaux 
pour passer le message d’une campagne à distance, sans accueil physique, privilégiant internet ou 
en dernier recours le mail ou le téléphone.



L’organisation sera globale, afin d’ajuster les ressources pour aider tous les sites.

3 pools seront mis en place à Montmorency, Chaptal et Béziers Verdier composés d’agents de la 
BDV, du PCRP, des PCE, de la DAJ voire des divisions des particuliers ou des professionnels.
La DIRCOFI, un temps envisagé en renfort au SIE, serait aussi en appui sur la campagne IR.
L’enquête sur le recensement du personnel disponible et de l’organisation spatiale des locaux des 
SIP était rendue aujourd’hui (la possibilité de déplacer des postes de travail pour respecter les 
distanciations sanitaires a été évoqué).
Une audio avec les chefs de services aura lieu mardi pour traiter de l’organisation précise de cette 
campagne.
Le directeur a évoqué une montée en charge progressive vers une cible de 40 % des agents en 
présentiel.
Comme pour le PCA, il sera observé les besoins par rapport à la charge de travail, augmenter vers la
limite des 50 % ou réduire la voilure, car il existe une incertitude sur le comportement des usagers 
dans cette période de confinement.
Au niveau national les centres de contact seront en appui.
La documentation (brochure, sous main) et la formation sont disponibles depuis un ordinateur 
personnel.
Pour les collègues non formés ou peu habitués aux campagnes IR, un accompagnement sera fait 
(peu de précisions pour l’instant).
Suite à la remontée de certains services, le directeur a précisé qu’il était hors de question de faire 
tourner les ordinateurs portables entre les agents (Seul exemple probable, l’ordinateur d’un agent en
recouvrement pourrait être récupéré et remis à un agent de l’assiette (après passage au service 
informatique) mais pour toute la durée de la campagne).

Un CHSCT et un CTL seront organisés en audioconférence, sur le thème de la campagne IR (dates 
non précisées).

La semaine prochaine, la seule réunion programmée sera jeudi (heure à fixer).

Je vous enverrai demain matin le compte rendu de l’audio DG/OS de ce soir qui traite de la 
campagne IR, on pourra constater si la DDFIP 34 respecte les consignes de la DG.

Soyez prudents et protégez-vous.

Contact : Guillaume Roussel 06 12 02 06 06 groussel1511@gmail.com


